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La comisionada de Derechos Humanos de la ONU, Navi Pillay, le pi
dió al Gobierno ir hasta las últimas consecuencias en la investiga
ción de las ejecuciones extrajudiciales.

;A CUMPLIR,

¡PROTOCOLOS
i EN OPERATIVOS

•
Este llamado lo hizo el presidenteAlva-
ro Uribe Vélezen el marco del conse
jocomunitario que secumplióayer en
Envigado (Antioquia).Allí hizo una am
plia defensa de la política de su gobier
no en el cumplimiento de los derechos
humanos.
"Todos los procedimientos deben estar
sometidos a los protocolos, Hayperso
nas, de los que han sido retirados del
Ejército, que no vigilaron este mecanis
mo. Uamoatodas la brigadas a que
seamos rigurosos en los protocolos y la
inspección de los mismos",

ley de víctimas que cursa en
el Congreso, se piense en la
reparación para las víctimas
de agentes del Estado y que
se repare en general con tie
rras a las personas que han
sufrido violencia.

En la semana que estu
va la Comisionada de Dere
cho Humanos de la ONU, se
entrevistó con defensores de
derechos humanos quienes
le manifesta ron su preocu
pación por los nuevos gru
pos armados ilegales.

trajudiciales y parece ser que
es sistemático y difundida
esta práctica".

Agregó que la meta era
que las autoridades naciona
les investiguen y entreguen
resultados pero cuando un
país no t iene la posibilidad
o la voluntad de investigar,
"en esa otra situación el Tri
bunal Penal Internacional
tendría autoridad pa ra in
tervenir".

Por otra parte le pidió al
Gobierno que en el caso de la
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La Alta Comisionadapara

los Derechos Humanos de la
O U, Navi Pillay, no des
cartó que una Corte Penal
Internacional investigue las
ejecuciones ext rajudicia les
conocidas este año.

Pillay aseguró que un de
lito se convierte en lesa hu
manidad si es difundido y
sistemático contra la pobla
ción civil, "nosotros estamos
observando y manteniendo
un registro de ejecuciones ex-

ejecuc ione s extrajudiciales: avi P illay
-)) Antes de su partida y luego de una semana de entrevistarse con altos funcionarios, incluido el presidente Al-

varo Uribe Vélez, la alta comisionada resaltóque le manifestó su preocupación al ministro de Defensa,Juan Ma
nuel Santos, sobre esas ejecuciones. "Nos preocupa que las cifras tan altas".


